



Síntesis de medios

24 de noviembre de 2023

Primeras Planas

“Rescata” Lozoya su Casa de la FGR
Superfarmacia de AMLO, desierta; aún es bodega
Será tarea de todos reconstruir Acapulco
Acapulco mantiene 46 eventos y AMLO llama a familias a reconstruir
Cepal: bajan pobreza y concentración de la riqueza en México
Dejan sin capacitar a 72% de policías en estados por anomalías en gasto
Lanzan plan de reconstrucción para Acapulco
Porros
¡Paliza en el clásico!

[Reforma](#)
[El Universal](#)
[Excélsior](#)
[Milenio](#)
[La Jornada](#)
[La Razón](#)
[El Heraldo de México](#)
[La Prensa](#)
[Ovaciones](#)

Secretaría de Seguridad Ciudadana

Destituidos, 172 policías por actos de violencia contra compañeras

La jefa Atenea, **Itzania Otero**, directora de la **Policía Metropolitana Femenil**, durante el foro “Seguridad con Equidad”, aseguró que en la presente administración se ha logrado mejorar las condiciones de las mujeres al interior de la SSC. En su intervención, la subsecretaría de **Desarrollo Policial**, **Marcela Figueroa**, puntualizó que desde 2019 se implementó un plan de desarrollo con perspectiva de género en la institución, en la que anteriormente “no había reconocimientos para las mujeres”. La directora de la **Policía Turística**, **Paola Aceves**, indicó que una de las acciones afirmativas en su agrupamiento fue incorporar a más personal femenino. [Milenio](#)

Salieron del riesgo feminicida mil 808 mujeres con la Alerta de Género

A cuatro años de que se decretó la Alerta de Género, mil 808 mujeres han salido del riesgo feminicida y se logró reducir 33% las muertes violentas, afirmó el jefe de Gobierno, Martí Batres. La subsecretaria de **Desarrollo Institucional** de la SSC, **Marcela Figueroa**, compartió que en lo que va de 2023 se han recibido 57 mil 790 solicitudes de medidas de protección para casos de violencia de género. [La Jornada](#) / [24 Horas](#)

Habilitarán carril reversible en Constituyentes

Debido al montaje de los componentes electromecánicos en la estación Panteón de Dolores de la Línea 3 del Cablebús, a partir del domingo se habilitará un carril reversible en Av. Constituyentes. El titular de Obras y Servicios, Jesús Esteva, refirió que este carril irá en sentido hacia Santa Fe. Por su parte, el **subsecretario de Control de Tránsito de la Secretaría de Seguridad Ciudadana**, **Francisco Javier Moreno**, destacó que para agilizar la movilidad el carril reversible funcionará todos los días de las 05:00 a las 23:00 horas. [+Chilango](#)

Concluyen su doctorado 7 uniformados

Para continuar con la profesionalización, mejorar el desempeño policial en materia de protección para el óptimo desempeño de sus funciones, la **SSC**, celebró la graduación de la primera generación de Doctorado en Seguridad Ciudadana. A través de la **Subsecretaría de Desarrollo Institucional**, las pruebas y exámenes se llevaron a cabo en la Universidad de la Policía, ubicada en la alcaldía Álvaro Obregón, donde los agentes cumplieron de forma satisfactoria el plan de estudios de doctorado. [24 Horas](#)

En jaulas, abandonan a 16 mascotas en Azcapotzalco

Efectivos de la Dirección General de la **Brigada de Vigilancia Animal** de la **Secretaría de Seguridad Ciudadana** rescataron y salvaguardaron a más de una decena de gatitos y a un perrito, encontrados en calidad de abandono en calles de la colonia Industrial Vallejo. [La Razón](#) / [Basta](#)



Síntesis de medios

24 de noviembre de 2023

Usaron llave mecánica para robar una joyería

La **Secretaría de Seguridad Ciudadana** indicó que un sujeto robó una joyería localizada en una isla dentro de la plaza comercial Town Center El Rosario, en la alcaldía Azcapotzalco. En el sitio, elementos de la Policía capitalina entrevistaron a una empleada, quien refirió que momentos antes se había cometido el robo, por lo que se notificó al MP para que se realicen las investigaciones correspondientes. [Excélsior](#) / [Reforma](#) / [La Prensa](#) / [Metro](#) / [Diario de México](#) / [Basta](#) / [El Día](#)

EU quiere extradición "fast track" del "Nini"

Una jueza federal frenó de manera temporal la extradición a EU de Néstor Isidro Pérez Salas "El Nini" presunto jefe de seguridad del grupo de "Los Chapitos". Un convoy integrado por personal de la GN, el Ejército, la Agencia Federal de Investigación y Personal de **Secretaría de Seguridad Ciudadana de la CDMX**, lo trasladaron al Cefereso 1, para después ser llevado al penal de máxima seguridad Almoloya de Juárez a bordo de un helicóptero. [Contra Réplica](#) / [El Heraldo de México](#) / [La Jornada](#) / [Basta](#)

Capturan a una pareja dedicada a robar casas

Una pareja que presuntamente pertenece a una banda delictiva dedicada al robo a casas habitación en la alcaldía Tlalpan fueron detenidos en calles de la colonia Barrio Caramaguey por policías de inteligencia de la **Secretaría de Seguridad Ciudadana**. [La Prensa](#)

Alerta por medicamentos falsos

El mercado negro de medicamentos ocasiona a la industria farmacéutica pérdidas por 32 mmdp anuales, denunciaron empresarios del ramo. Por su parte, Fadlala Akabani, de la Secretaría de Desarrollo Económico, mencionó "En los tianguis de la CDMX está prohibida la venta de medicinas. En los operativos que realizamos con la **Secretaría de Seguridad Ciudadana**, se les levanta la mercancía y se le remite al JC". [Reporte Índigo](#)

Liberan a los funcionarios ligados a Lenin Canchola

Un par de funcionarios de la alcaldía Cuajimalpa, presuntamente vinculados con el líder del grupo delictivo Lenin Canchola, fueron puestos en libertad tras haber sido detenidos durante 2020, donde elementos de la **Secretaría de Seguridad Ciudadana**, en coordinación con la Semar, montaron un operativo en un domicilio ubicado en la colonia Lomas de Memetla. [La Prensa](#)

Rubalcava pone en marcha el "operativo escolta"

El alcalde Cuajimalpa, Adrián Rubalcava, anunció el inicio del "Operativo Escolta" con lo que se busca mantener en orden a los servicios de seguridad privada que circulan por la demarcación. Elementos de la **Policía Auxiliar** verificarán que los vehículos y elementos que brindan actividades y servicios de seguridad privada cumplan con los permisos, autorizaciones, licencias y revalidaciones. [Contra Réplica](#)

Columna Sacapuntas: Herencia positiva

A propósito de la seguridad en la capital, resulta que el actual gobierno es el que más incrementos ha dado a los policías de la CDMX. Los aumentos fueron graduales y por encima de la inflación, destacó el secretario de Seguridad, **Pablo Vázquez**, en un encuentro con directivos, columnistas y conductores de El Heraldo de México. [El Heraldo de México](#)

Columna Sacapuntas: Policía, con visión de género

Informe puntual sobre los resultados en la política contra la violencia a las mujeres, ofreció la **subsecretaria de Desarrollo Institucional** de la **SSC**, **Marcela Figueroa**. Destacó que la ciudad es la única entidad del país que capacita a sus policías con perspectiva de género y advirtió que "en nuestra institución la violencia machista no es tolerada ni normalizada, y no se permiten agresores ni agresiones contra las mujeres". [El Heraldo de México](#)



Síntesis de medios

24 de noviembre de 2023

Policiaco

Arrolla máquina a dos ingenieros

Una pesada máquina embistió a los dos ingenieros mientras se encontraban en obras de repavimentación en calles de la alcaldía Iztapalapa. Al lugar arribaron, policías adscritos a la **Secretaría de Seguridad Ciudadana** y paramédicos del **ERUM**, quienes les brindaron los primeros auxilios a las víctimas, uno de ellos falleció en el lugar, mientras su colega fue trasladado grave a un hospital. [Basta](#) / [El Gráfico](#)

Hallan a hombre degollado

Con una herida de arma blanca en el cuello fue hallado el cadáver de un hombre en solitario paraje del poblado de San Miguel Topilejo en la alcaldía de Tlalpan. Vecinos descubrieron el cuerpo pidieron la intervención de policías de la **Secretaría de Seguridad Ciudadana**, quienes acordonaron el lugar. [La Prensa](#) / [El Gráfico](#)

Vuelca camioneta y pareja resulta lesionada

Por manejar a exceso de velocidad, una pareja resultó lesionada después de que el conductor impactó su camioneta contra la división de carriles en la avenida Rabaul y Río Churubusco, de la colonia Jardín Azpeltla, alcaldía Azcapotzalco. Ante los hechos, personal del **ERUM**, de la **SSC** y Bomberos arribaron al lugar y señalaron que la pareja sufrió lesiones leves. [Basta](#)

Acribillan a dealer por pleito de drogas

Sujetos armados ejecutaron a Diego Armando "N", "El Empanada", dealer de El Rábano, en la colonia Olivar del Conde, en Álvaro Obregón. Las primeras investigaciones arrojaron que el vendedor de narcóticos y su jefe se disputaban la zona contra Los Malcriados de Lenin Canchola, al sitio arribaron paramédicos y **elementos policiacos** quienes resguardaron la zona. [Basta](#) / [El Gráfico](#)

Mirada matona

Un hombre en situación de calle murió al ser acuchillado por un sujeto en calle Garrido, de la colonia La Villa, alcaldía Gustavo A. Madero. Tras un operativo, elementos de la **Secretaría de Seguridad Ciudadana** lograron detener al responsable sobre calle Zumárraga de la misma colonia. [El Gráfico](#)

Ejecutan a chavito en calles de la GAM

Un menor fue ejecutado por sujetos armados que lo persiguieron en el perímetro de la colonia Cocoyotes, en la alcaldía Gustavo A. Madero. Elementos de la **Secretaría de Seguridad Ciudadana**, arribaron al sitio y solicitaron la intervención de los servicios de emergencia, mientras que se desplegaba un operativo sobre calles aledañas para intentar dar con los responsables. [La Prensa](#) / [Metro](#) / [El Gráfico](#)

Puñal y plomo

Tras una discusión, un taxista alcoholizado resultó baleado y un guardia de seguridad terminó acuchillado en el estacionamiento de una unidad habitacional de la colonia Segunda Sección de Canutillo, alcaldía Álvaro Obregón. **Elementos policiacos** llegaron al lugar y aseguraron la zona. [El Gráfico](#)

Sistema Penitenciario

Rinde frutos academia en 25 penales

A punto de cumplir cuatro años, el proyecto Videoacademia Penitenciaria se desarrolla en 25 prisiones femeniles de 13 estados del país, en el que participan aproximadamente 4 mil 100 mujeres privadas de la libertad, de una población calculada en 12 mil 470 personas. La capacitación que reciben las mujeres privadas de la libertad está encaminada en hacerles recuperar la confianza y entender que la prisión puede ser un espacio de superación. [Excélsior](#) / [Milenio](#)



Síntesis de medios

24 de noviembre de 2023

Justicia

Promueve Godoy su ratificación como fiscal

Ernestina Godoy, fiscal General de Justicia de la CDMX aprovechó el cuarto informe anual de resultados de la alerta por violencia contra las mujeres para promover su ratificación por cuatro años al frente de la dependencia. Arropada por el jefe de Gobierno, Martí Batres, Godoy Ramos aseguró que decidió participar pese a que, hay un grupo que quiere impunidad e instruyó su no ratificación. [Ovaciones](#)

Docentes de la UNAM golpean a alumnos con tubos; luego los desaparecen

Con bates de béisbol y tubos, un grupo de personas golpeó a estudiantes de la Facultad de Contaduría y Administración. Las primeras versiones fueron de la UNAM al señalar que se trató de porros encapuchados, pero posteriormente alumnos de la FCA precisaron que los agresores fueron académicos de la misma institución. A este testimonio se sumaron las voces de otros estudiantes, quienes coinciden que los compañeros golpeados fueron levantados en una presunta camioneta de seguridad UNAM para presentar las denuncias ante el Búnker de la Fiscalía capitalina. [Basta](#) / [La Prensa](#)

Imagen Destacada

La Razón
DE MÉXICO

En jaulas, abandonan a 16 mascotas en Azcapotzalco

